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Zur Sitzung am Gremium 

16.09.2003 Verkehrsausschuss 

 

Dringlichkeitsantrag: 

Verkehrssituation Ronsdorfer Straße/Einmündung Alte Ronsdorfer Straße (Am Walde) 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  

 

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal beantragt, der Verkehrsausschuß möge in seiner 

Sitzung am 16.09.03 folgendes beschließen:  

 

Die Ein- und Ausfahrt in obigem Bereich wird geschlossen. Der derzeitige Verkehr wird über die 

Einmündung Alte Ronsdorfer Straße/Maréestraße geführt. Aufgrund des dann verstärkten 

Verkehrsaufkommens in diesem Bereich wird eine Ampelanlage installiert, die abgestimmt ist 

mit der Ampelanlage Ronsdorfer Straße/Kronprinzenallee. Als Sofortmaßnahme werden die 

Sträucher im Mittelstreifen ab Alte Ronsdorfer Straße/Am Walde talwärts etwas 200 m auf 

Leitplankenhöhe gestutzt.  

 

Begründung:  

Zuletzt im August, aber auch in den Vorjahren, haben sich mehrere schwere Unfälle mit Toten 

und Verletzten ereignet, weil sowohl der talswärts, als auch der bergwärts führende Verkehr 

durch außerordentlich schlechte Sicht in obigem Bereich erheblich behindert wird.  

Darüber hinaus wird hier die Ronsdorfer Straße regelmäßig mit überhöhter Geschwindigkeit 

befahren, was zu riskanten Fahrmanövern und folgenschweren Unfällen führt. Alle bisherigen 

Maßnahmen, die Verkehrssicherheit durch Geschwindigkeitskontrollen und das Stutzen der 

Sträucher im Mittelstreifen zu verbessern, waren wenig erfolgreich.  

 

 



Die Dringlichkeit dieses Antrags ergibt sich aus der Begründung und der Notwendigkeit 

schnellen Handelns mit Blick auf die kommenden nassen und dunklen Monate. Die nächste 

Sitzung des Verkehrsausschusses findet erst in 9 Wochen statt.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

 
Jürgen Henke 

– Fraktionsvorsitzender – 


